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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Ausente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Presente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Daniel L. Costardi 14 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 15 

Coordenador de juízes: Fabrício Pinotti 16 

Diretor Internacional:                           Marcos Sá 17 

 18 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão cumprimentou a todos e deu por aberta 19 

a reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue: 20 

 21 

1. Orçamento Realizado: Com a palavra, o Sr.  Sergio Ricardo apresentou o orçamento 22 

realizado até maio de 2018, iniciando pelas receitas com total realizado de R$ 11.865.160 contra 23 

R$ 12.550.000 o orçado. No Stud Book apresentou realizado de R$ 4.140.958, contra R$ 24 

4.700.000 o orçado.  Destacou que a chipagem apresentou variação positiva de R$ 21.840. O 25 

Programa de transferência de embrião apresentou resultado negativo de R$ 279.857.  Na 26 

sequência, com a palavra o Sr. Daniel Costardi apresentou a Curva ABC, sendo a principal receita 27 

a taxa de registro com 24,16% do total, seguido da multa (17,01%), transferência de 28 

propriedade (16,70%), programa transferência de embrião (15,82%), relação de serviço 29 

reprodutor (15,62%), nascido de animal importado (4,73%), registro de animal nascido sêmen 30 

congelado importado (3,55%), chipagem (1,10%), diversos (0,80%), segunda via de certificado 31 

(0,26%) e importação de sêmen congelado (0,21%).  Em seguida, com a palavra, o Sr. Sergio 32 

Ricardo explanou sobre as principais despesas, apresentando realizado acumulado em 2018 de 33 

R$ 10.895.028, contra R$ 10.116.000 o orçado. As despesas com pessoal apresentaram um 34 

realizado de R$ 2.757.948, contra R$ 2.560.000 o orçado. As despesas com eventos 35 

apresentaram realizado de R$ 5.752.492, contra R$ 5.170.000 o orçado. O Evento ABQM 36 

Awards/Convenção apresentou variação negativa de R$315.875. As despesas operacionais 37 

apresentaram realizado de R$ 1.987.030, contra R$ 2.056.000 o orçado. Os investimentos 38 

apresentaram realizado de R$ 397.559, contra R$ 330.000 o orçado. Os investimentos no Parque 39 

de Avaré apresentaram resultado negativo de R$ 56.370. Na sequência, apresentou o resultado 40 

do caixa, disponível em janeiro a quantia de R$ 23.075.284; entrou o valor de R$ 11.491.804 e 41 

saiu o importe de R$ 8.279.657; deduzidos o importe de R$ 397.559 com investimentos e R$ 42 

865.524 com receitas a apropriar. O saldo de fomento apresentou resultado negativo de R$ 43 

1.832.792. Ademais, tem-se a quantia de R$ 1.884.270 a receber de cartão de crédito. Por fim, o 44 
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total geral do caixa é de R$ 25.075.825. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 45 

apresentou os indicadores da Revista Quarto de Milha. Em relação às páginas de anúncio 46 

vendidos, em 2017 teve 29 e em 2018, 56. Quanto aos assinantes da revista, em 2017 tinha 177 47 

e este ano 165. Na sequência, apresentou os indicadores do Stud Book, as coberturas deste ano 48 

correspondem a 32.429, enquanto que em 2017 era de 33.796. O registro deste ano foi de 49 

9.440, enquanto que em 2017 teve 13.700. O registro por transferência de embrião deste ano foi 50 

de 1.452, enquanto que em 2017 teve 3.739. Transferência de propriedade deste ano foi de 51 

11.060, e em 2017 teve 10.655. O processo de importação de animais neste ano foi 45 e 51 no 52 

ano anterior. Pagamento da taxa de nacionalização neste ano foi de 26 e 28 no ano anterior. O 53 

sêmen importado por processo neste ano foi de 09 e 04 no ano anterior. Registro de animal por 54 

sêmen importado foi de 78 e 147 no ano anterior. Os indicadores do departamento de Esportes 55 

referente às quantidades de inscrições foram superiores em comparação ao ano de 2017, sendo 56 

de 42.802 neste ano e 40.545 no ano anterior. A Quantidade de eventos oficializados neste ano 57 

foi de 368 e 429 no ano anterior. 58 

2. Calendário de eventos 2019 – ABQM AWARDS: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 59 

apresentou as duas possíveis datas para realização do Evento ABQM Awards, sendo no dia 16 ou 60 

23 de fevereiro de 2019. Ressaltou que no ano de 2019 a ABQM completará 50 anos de 61 

existência. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram por 62 

unanimidade a data de 23 de fevereiro de 2019 para realização do Evento ABQM Awards. 63 

3. Proposta para sediar o congresso e derby de vaquejada 2019: O Sr. Edilson Varejão 64 

informou que as inscrições para sediar o Evento Congresso e Derby de Vaquejada de 2019 foram 65 

encerradas. Informou também que somente o Parque Divina Luz, localizado na cidade de 66 

Arapiraca- AL, cujo responsável é o Sr. Wangles Araujo Silva, se candidatou para sediar o aludido 67 

Evento. Aduziu também que a proposta do Parque Divina Luz consiste na premiação oferecida no 68 

importe de R$ 375.000,00 e solicitou para ABQM verba na quantia de R$ 280.000,00. Na 69 

sequência, ressaltou que a candidatura do Parque Divina Luz cumpriu todos os requisitos 70 

exigidos. Após as ponderações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram, por unanimidade, 71 

a proposta do Parque Divina Luz sediar o Evento Congresso e Derby de Vaquejada de 2019. 72 

4. Solicitação de espaço – Criar leilões: Regras para a utilização dos tattersais: Com a 73 

palavra, Sr. Daniel Costardi informou que há dez galpões na rua principal do Evento Campeonato 74 

Nacional que foram pleiteados pela WV Leillões. No entanto, o Sr. Daniel Roberto solicitou um 75 

dos galpões para Stand da Criar Leilões/ Leilão Ropers Stars para maior visibilidade e garantindo 76 

a isonomia de condições entre as leiloeiras. Na sequência, com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 77 

ressaltou a necessidade de definição de regra para utilização dos tattersais e sugeriu enviar carta 78 

para as leiloeiras constando todos os requisitos, dentre eles o dever de entregar o tattersal em 79 

até uma hora após o término limite do leilão, em consonância com o Regulamento. Após as 80 

considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade. 81 

5. Leilões Campeonato Nacional: Pedidos de cancelamento: Com a palavra, o Sr. Daniel 82 

Costardi informou que o 5º Leilão Amigos do Trabalho e Paddock Ranch solicitaram o 83 

cancelamento dos leilões que estavam previstos para realizar durante o Evento Campeonato 84 

Nacional.  Aduziu também que Consoante o parágrafo terceiro do Regulamento de Leilões “Os 85 

promotores que formalizaram o interesse até a data acima, e que porventura desistam da 86 

realização do evento perderão os critérios descritos no parágrafo 4, além de pagamento de uma 87 

multa no valor de R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), ou do valor equivalente a 2% (dois por 88 
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cento) do valor bruto apurado no último leilão realizado por Vossa Senhoria, o que for maior, 89 

caso a desistência ocorra num prazo inferior a 180 (cento e oitenta) dias da realização do leilão”. 90 

O Sr. Edilson Varejão elucidou que devido a mudança de local da realização do Evento 91 

Campeonato Nacional, a data do leilão foi modificada com somente 45 (quarenta e cinco) dias de 92 

antecedência, acarretando diversas mudanças e impactos. Após as considerações, os membros 93 

da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade não aplicar a penalidade, em razão da data 94 

que em que fora modificado o local do Evento Campeonato Nacional. 95 

6. Fomento 40º Potro do Futuro: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi elucidou acerca do 96 

projeto de Fomento do 40º Potro do Futuro, devendo ser analisado a melhor forma. Após as 97 

considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade deliberar acerca 98 

do fomento do 40º Potro do Futuro no mês de julho de 2019, oportunidade em que terá maiores 99 

dados. 100 

7. Proposta Jockey Club de Sorocaba: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o 101 

Jockey Club de Sorocaba apresentou solicitação de empréstimo do importe de R$ 2.000.000,00 102 

para fluxo de caixa. A proposta de amortização do referido valor, consiste no repasse de 2% do 103 

faturamento bruto dos leilões a serem realizados no Jockey Club de Sorocaba. Na sequência, 104 

apresentou o faturamento dos leilões realizados em 2018, cujo montante foi de R$ 105 

24.481.800,00. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva indeferiram a 106 

proposta, por unanimidade, haja vista que a aludida solicitação foi vetada anteriormente pelo 107 

Conselho de Administração. 108 

8. Exames antidoping em eventos oficiais – 2º Semestre de 2018: Com a palavra, o Sr. 109 

Daniel Costardi apresentou o calendário de Eventos do 2º Semestre de 2018, sendo no período 110 

de 13 a 18 de agosto de 2018 o Evento Potro do Futuro e Campeonato Nacional ANCR; no 111 

período de 08 a 11 de agosto de 2018 o Evento 7ª Copa Brasil; no período de 08 a 11 de agosto 112 

de 2011 o Evento 5ª Super Semana do Tambor NBHA; nos dias 05 e 09 de setembro de 2018 o 113 

Evento Copa de Velocidade WV 2017; nos dias 14 e 15 de setembro de 2018 o Evento Final 15º 114 

CNTT 2018; no período de 14 a 18 de novembro de 2018 o Evento 16ª Prova de Tambor FNSL e 115 

nos dias 07 e 08 de dezembro de 2018 o XXXVI Campeonato Paranaense. Ressaltou que será 116 

sorteado alguns colocados para realizar os exames antidoping. Por fim, os membros da Diretoria 117 

Executiva aprovaram, por unanimidade, a realização de exames antidoping nos eventos 118 

apresentados. 119 

9. Ocorrência animal Rick Toro Júnior: Com a palavra, a Sra. Aline Passos informou que o 120 

Sr. Geová Severino de Lima, proprietário do animal Rick Toro Júnior relatou que o nome do seu 121 

animal é utilizado indevidamente em outro animal, este denominado de Hot Blood Doc, de 122 

propriedade do Sr. Benjamin Oliveira da Silva Júnior. O Sr. Geová Severino alegou que tais fatos 123 

têm causado transtornos, pois a criação de seu Haras foi realizada com base no nome deste 124 

animal.  O Sr. Benjamin Júnior afirmou que chama o animal pelo apelido desde a aquisição do 125 

mesmo. O artigo 20, alínea “d’” do Estatuto Social, dispõe que: “são considerados infrações, 126 

anunciar ou inscrever animal com nome diverso do que consta no registro Stud Book da ABQM”. 127 

Por fim, os membros da Diretoria Executiva decidiram, por unanimidade, notificar o Sr. Benjamin 128 

Oliveira da conduta que contraria o disposto no Estatuto Social desta Associação. 129 

10. Regulamento de registro genealógico – Aprovação CDT: Com a palavra, o Sr. Daniel 130 

Costardi informou que foi aprovado pelo Conselho Deliberativo Técnico, em reunião realizada no 131 

dia 11 de junho de 2018, a seguinte regra: ”seção I - Defeitos Genéticos e Características 132 
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indesejáveis, inciso IV – Herda: para descendentes do garanhão Poco Bueno, nascidos a partir 133 

do dia 01 de julho de 2019, será obrigatório o exame de herda. Os machos e fêmeas 134 

homozigotos com teste positivo para herda não serão registrados; Seção I – Da importação e 135 

nacionalização, Inciso IV diz que animais prognatas, criptorquídicos ou monorquídicos ainda que 136 

castrados cirurgicamente, não poderão ser importados, inciso VII que para machos, 137 

independentemente da idade, será solicitado  laudo de exame negativo para: astenia dérmica 138 

regional equina hereditária (HERDA), paralisia periódica hipercalêmica (HYPP), hipertermia 139 

maligna (MH), miopatia de armazenamento de polissacarídeos (PSSM) e deficiência de enzima de 140 

ramificação de glicogênio (GBED); parágrafo primeiro machos portadores e/ ou positivos para 141 

uma ou mais doenças citadas no inciso VII não poderão ser importado a partir do dia 01 de 142 

agosto de 2018; parágrafo segundo para importação de sêmen e embriões, deverá atender o art. 143 

58 e os critérios específicos da modalidade do anexo I, concluiu com o anexo I, artigo segundo 144 

que expõe que para animais com idade até  36 meses, que venham pela campanha dos seus 145 

pais e estes não consigam ser enquadrados na mesma modalidade, as  exigências de 146 

performance e/ ou produção dos pais serão dobradas em valores e/ ou pontos”.  147 

11. Inclusão – Sr. Raphael Franco: Com a palavra, o Sr. Raphael Franco elucidou acerca das 148 

regras dos locais que são possíveis realizar a modalidade do laço, sendo algumas presentes no 149 

regulamento da Associação e outras não permitida pela ABQM. Ressaltou a necessidade de 150 

deixar explícito as regras, para que se evite confusão e facilite o entendimento dos juízes. Com a 151 

palavra, o Sr. Fabrício Pinotti sugeriu ao Sr. Raphael Franco entrar em contato com o comitê de 152 

laço antes do Evento Campeonato Nacional para que se realize um estudo para criar uma regra 153 

padrão para o evento em âmbito nacional, para que tenha decisão de uma forma padronizada, 154 

estipulando a melhor forma que seja imparcial e igualitária a todos e respeitando todos os 155 

trâmites. Assim, se aprovado pelo Comitê de Laço será redigido a regra e deverá ser submetido à 156 

aprovação do Conselho de Administração. 157 

12. Comissão Disciplinar: 12.1. Processo Administrativo Disciplinar nº 003/2018:   158 

Com a palavra, a Dra. Juliana Furtado apresentou a síntese do Processo Administrativo 159 

Disciplinar nº 003/2018 e informou que em atendimento ao quanto disposto no Estatuto Social e 160 

Regulamento Geral de Concursos e Competições da Raça Quarto de Milha, a Comissão Disciplinar 161 

recomendou à Diretoria Executiva aplicação da penalidade de suspensão parcial dos direitos 162 

sociais do Denunciado, pelo prazo de 60 (sessenta) dias, ficando o privado de competições 163 

oficiais e oficializadas neste período. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva 164 

aprovaram, por unanimidade, a recomendação da Comissão Disciplinar. 12.2. Processo 165 

Administrativo Disciplinar 005/2018: Com a palavra, a Dra. Juliana Furtado apresentou a 166 

síntese do Processo Administrativo Disciplinar nº 005/2018 e informou que em atendimento ao 167 

quanto disposto no Estatuto Social da ABQM, a Comissão Disciplinar recomendou à Diretoria 168 

Executiva aplicação da penalidade de suspensão total dos direitos sociais do Denunciado, pelo 169 

prazo de 180 (cento e oitenta) dias. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva 170 

aprovaram, por unanimidade, a recomendação da Comissão Disciplinar.  171 

13. Solicitação do Sr. Régis Frati: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Sr. 172 

Regis Frati solicitou à Comissão Disciplinar que convoque o Sr. José Macário para esclarecer 173 

denúncia paralela relatando que teria recebido vantagem financeira para concessão do 174 

empréstimo da ABQM destinado ao Jockey Club de Sorocaba. Informou também que o Sr. Regis 175 

Frati solicitou à Diretoria Executiva que requeira por escrito uma confirmação ou infirmação do 176 
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Sr. José Macário Perez Pria sobre o aludido caso. Com a palavra, o Dr. Roberto Baungartner 177 

informou que a Comissão Disciplinar entendeu que não tem competência para solucionar o 178 

presente caso, consoante o regimento. 179 

14. Canal de Ética – Apresentação do sistema: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 180 

informou que o Canal de Ética da ABQM é o meio pelo qual é possível relatar eventuais 181 

descumprimentos do Código de Ética e Conduta e legislação vigente. Os relatos são analisados 182 

pelo Comitê de Ética, órgão responsável por acompanhar o cumprimento das normas, dirimir 183 

dúvidas e coordenar as investigações de denúncias. Ressaltou que o Código de Ética e Conduta 184 

da ABQM estabelece regras, princípios e valores que regulam sua atuação, bem como guiam o 185 

comportamento profissional de todos os seus colaboradores e parceiros, a fim de manter o bom 186 

desempenho de suas atividades e o relacionamento harmonioso entre os públicos interno e 187 

externo, colaboradores, associados, comunidade e terceirizados. Afirmou que com a implantação 188 

do Programa de Integridade e Compliance, a Associação Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto 189 

de Milha reafirma seu compromisso com o cumprimento de todas as leis aplicáveis às suas 190 

atividades econômicas e com os valores éticos. Na sequência, apresentou o sistema do Canal 191 

Ética para fazer e acompanhar o relato. Informou também que todos terão acesso ao Canal de 192 

Ética. Informou que é possível fazer um relato no canal de ética de forma anônima.  193 

Subsequentemente, apresentou todos os procedimentos para realizar relato e como será o 194 

processo da ABQM. Com a palavra, o Dr. Roberto Baungartner ressaltou sobre a sintonia da 195 

ABQM com a política pública, presente até mesmo no MAPA. Por fim, os membros da Diretoria 196 

Executiva aprovaram por unanimidade o Canal de Ética. 197 

15. AQHA: Com a palavra, o Diretor Internacional, Sr. Marcos Sá explanou acerca da presença 198 

da ABQM na convenção da AQHA realizada no período do dia 2 a 5 de março, em Jacksonville, 199 

Flórida-Estados Unidos da América. Em seguida, apresentou a programação detalhada, sendo no 200 

dia 2 das 08:00 às 12:00 horas o Equine Industry Business Workshop, das 15:30 às 17:30 horas 201 

o International District Directors Election e das 17:30 às 19:00 horas o Resident’s Reception. No 202 

dia 03 de março das 08:00 às 11:30 horas foi realizado o Membership General Meeting, das 203 

11:30 às 12:00 o General Board Meeting, das 14:00 às 17:00 horas o International Meeting e das 204 

5:30 às 6:30 horas o Pac Reception. No dia 4 de março foi realizado o culto religioso das 7:30 às 205 

8:30 horas. Posteriormente, entregou a Diretoria Executiva, folheto Hall Of Fame 2018, folheto 206 

hinos religiosos distribuídos no culto organizado pela comissão de corridas, as medalhas de 207 

parceria da ABQM com a AQHA, de 05, 10 e 20 anos, bem como o diploma comemorativo de 30 208 

anos da ABQM com a AQHA, estojo e caneta enviado pela AQHA. Concluiu dizendo que a 209 

presença da ABQM na convenção da AQHA é imprescindível pela reconhecida importância da 210 

ABQM em âmbito mundial. 211 

16. Pedidos de apoio financeiro: 16.1. NNPQM - Núcleo Noroeste Paulista Quarto de 212 

Milha:  Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Núcleo Noroeste Paulista Quarto de 213 

Milha solicitou o repasse financeiro, a título de fomento o importe de R$ 20.000 (vinte mil reais). 214 

Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada 215 

pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 16.2. ALQM3T - Associação 216 

Alagoana dos Criadores de QM Três Tambores: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 217 

informou que a Associação Alagoana dos Criadores de QM Três Tambores solicitou o repasse 218 

financeiro, a título de fomento, o importe de R$ 18.000 (dezoito mil reais). Após as 219 

considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos 220 
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membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 16.3. NQMAA – Núcleo Quarto de Milha 221 

da Alta Araraquarense: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Núcleo Quarto de 222 

Milha da Alta Araraquarense solicitou o repasse financeiro, a título de fomento, o importe de R$ 223 

10.000 (dez mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em 224 

votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 16.4. APLC – 225 

Associação Paranaense do Laço Comprido: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou 226 

que a Associação Paranaense do Laço Comprido solicitou o repasse financeiro, a título de 227 

fomento o importe de R$ 20.000 (vinte mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão 228 

colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por 229 

unanimidade. 16.5. MSQM- Núcleo Sul Matogrossense do Quarto de Milha: Com a 230 

palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Núcleo Sul Matogrossense do Quarto de Milha 231 

solicitou o repasse financeiro, a título de fomento o importe de R$ 10.000 (dez mil reais). Após 232 

as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos 233 

membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 16.6. NCOGPCQM – Núcleo do Centro 234 

Oeste Gaúcho de Prop. De Cavalo QM: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o 235 

Núcleo do Centro Oeste Gaúcho de Prop. De Cavalo QM solicitou o repasse financeiro, a título de 236 

fomento o importe de R$ 18.000 (dezoito mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão 237 

colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por 238 

unanimidade. 16.7. NAQM - Núcleo Anhanguera Quarto de Milha: Com a palavra, o Sr. 239 

Daniel Costardi informou que o Núcleo Anhanguera Quarto de Milha solicitou o repasse 240 

financeiro, a título de fomento o importe de R$ 18.000 (dezoito mil reais). Após as 241 

considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos 242 

membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 16.8. NCSQM – Núcleo Centro Sul de 243 

Cavalo QM: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Núcleo Centro Sul de Cavalo 244 

QM solicitou o repasse financeiro, a título de fomento o importe de R$ 18.000 (dezoito mil reais). 245 

Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada 246 

pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 16.9. NRVQM – Núcleo Rioverdense 247 

do Cavalo QM: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Núcleo Rioverdense do 248 

Cavalo QM solicitou o repasse financeiro, a título de fomento o importe de R$ 20.000 (vinte mil 249 

reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo 250 

aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 251 

17. Juízes: Aprovação de juízes: Com a palavra, o Sr. Fabrício Pinotti informou que o Sr. 252 

Taneo Darub concluiu os estágios obrigatórios exigidos no curso para formação de juízes. 253 

Entretanto, no período dos estágios obrigatórios o Sr. Taneo Darub durante uma prova de 254 

tambor não oficial realizada no estado do Acre, cometeu erro ao desclassificar um competidor 255 

que o cavalo derrubou o tambor no momento do contorno.  Após as considerações, em razão do 256 

Sr. Taneo Darub não ter agido de má-fé, prova não ser oficial e por ter concluído todos os 257 

estágios obrigatórios exigidos, os membros da Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade. 258 

17.1. Antônio Júnior: Com a palavra, o Sr. Fabrício Pinotti elucidou que consoante o item 259 

15.16 do Regulamento Geral de Concursos e Competições da Raça Quarto de Milha “Nos 260 

Campeonatos Estaduais e/ou Regionais quando forem realizadas de 3 (três) a 4 (quatro) etapas, 261 

o mesmo juiz oficial somente poderá atuar em até 2 (duas) etapas. Quando forem realizadas 5 262 

(cinco) etapas ou mais, o mesmo juiz poderá atuar em até 3 (três) etapas”. Informou também 263 

que durante uma prova realizada na cidade de Jaú, o Juiz Sr. Antônio Júnior julgou as 6 etapas, 264 
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sob a alegação de que o departamento de esportes da ABQM aprovou seu nome como juiz 265 

oficial. O Sr. Henrique Campana afirmou que cabe ao juiz que tem ciência da regra se abster de 266 

julgar as demais etapas que descumpra o Regulamento. Após as considerações, os membros da 267 

Diretoria Executiva decidiram por unanimidade, enviar carta de advertência para o Sr. Antônio 268 

Júnior. 17.2 Gabriel Monzinho de Oliveira: Com a palavra, o Sr. Fabrício Pinotti informou que 269 

o Juiz, Sr. Marco de Araújo Júnior relatou que o competidor Sr. Gabriel Monzinho apresentou 270 

cavalo diverso do inscrito durante a 1ª Prova de Três Tambores Fazenda Barrinha, ocorrida nos 271 

dias 15 e 16/06/2018. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram por 272 

unanimidade encaminhar a denúncia para a Comissão Disciplinar instaurar Processo 273 

Administrativo Disciplinar. Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva 274 

encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 29 (vinte e nove) dias do mês de junho de 275 

2018, sendo esta aprovada pelos presentes. 276 

 277 

 278 

Edilson Siqueira Varejão Júnior   279 

Emerson Vinicius Oliveira Dias 280 

Érico Franciscato Braga 281 

Maurício Coelho Júnior 282 

Raphael Franco Andrade Costa 283 


